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普通例会・理事会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席
・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

大野裕一郎 会場監督
それでこそロータリー

会員47名 出席率100％

●クラブ退会御礼＝日塔剛敏、山本俊一、伊藤優市、汐川泰晴

●会長退任御礼＝志村孝幸 ●副会長退任御礼＝菊地通道 ●幹事退任御礼＝片庭隆暁 ●

会場監督退任御礼＝大野裕一郎

●結婚30周年以上御礼祝い＝山本俊一、伊藤優市、大野裕一郎、織戸俊二、神田裕教
累計 322.000円

●７月５日（月） 例会・理事会

●７月12日（月） 例会

●７月19日（月） 普通例会

●７月26日（月） 夜間例会 ガバナー公式訪問

●８月２日（月） 例会・理事会

●８月９日（月） 例会（休会、振替休日）

●８月16日（月） 早朝例会

●８月23日（月） 例会

●８月30日（月） 夜間例会

■ ■ 【会員増強・新クラブ結成推進月間】

今日のプログラム

前回(６月28日)の記録 ・夜間例会

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ



■会務報告 ・・志村孝幸会長

●今年度、最後の例会となりますの
で会務報告並びに退任のご挨拶をさ
せて頂きます。
●昨年度の３月から５月には新型コ
ロナウイルス感染症の影響で北海道
も緊急事態宣言が発令され休会が続
きましたが、６月には解除され、７
月からの例会は新型コロナウイルス
の感染に気をつけながらの例会開催
ですが順調に出発できました。しか
しながら、当会も参加予定の地域の
イベントや地区の事業などが中止や
延期となり、少し寂しく思います。

そうして続いた例会も11月には新型コロナウイルスの感染
者が北海道で多くなり、再度緊急事態宣言が発令され当会
も11月の例会と12月の例会を休会と致しました。その間に
予定していた会員家族が楽しみにしていたファミリーパー
ティも中止になり、年次総会も書面総会となりました。１
月からは例会の席をスクール形式にするなど更なる感染症
対策に努め例会を続けて参りましたが、５月後半から北海
道の感染者が過去最大になり700人を超える日もあり、全
国で一番多い日が続くこともあり５
月31日までだった緊急事態宣言も６
月20日まで延長され、６月の13日に
は二桁の82人まで新規感染者が減り、
皆様の自粛の苦労が反映されたのだ
と思います。
●この様な大変な中での１年間でし
たが、片庭幹事や役員の皆様そして
理事の皆様に初めて体験する様々な
事態に役員会や理事会でアドバイス
を頂きながら１年間続けることが出
来たことに感謝致します。また、各
委員長並びに会員の皆様には急な事
業中止や延期、例会の休会など様々
など苦労をおかけ致しましたが、皆
様のご協力・ご支援により終了でき
たことに感謝申し上げます。
■幹事報告・・ 片庭隆暁幹事

１）ロータリー事務局よりロータリー日本100年史を１
セット、７月下旬に士別クラブに贈呈するとのことです。
個人で希望する会員は、先着順で6600円で販売するという
ことです。案内を置いておきます。

２）富良野ロータリークラブより創立60周年の記念DVD
が届いています。置いておきますので、興味のある方はご
覧になった後、お戻しください。
３）１年間ありがとうございました。みなさんおご協力

のもとで、無事にやり通すことができました。本当にあり
がとうございました。
■退任のあいさつ
□菊地昭通副会長＝自分にとってのロータリー人生が変

わっていったなと思う１年間でした。志村会長、みな様、
お世話になりました。

■バッジ交換 ・ 志村会長から

泉谷勇次年度会長に

●泉谷次年度会長あいさつ＝62年
の重味を感じています。なんとか
船出ができるところまで来ていま
す。先日、地区の会長・幹事懇談
会が名寄で行われ、下川クラブの
解散の話が出ました。濱下会長は
申し訳ないとおっしゃっていまし
たが、ロータリーの理念は継承し
ていきたいということでした。

来週からスタートする62期、楽
しく明るい例会にしていきたいと

思いますので、よろしくお願いします。
■退任のあいさつ

□大野裕一郎会場監督＝おかげさまをもちまして、とど
こおりなく１年間を過ごすことができました。心より感謝
申し上げます。新型コロナウイルス感染などいろいろなこ
とがありましたが、素晴らしいロータリーのメンバーに恵
まれました。本当にありがとうございました。
■2020―2021年度最終例会・ 尾崎学パスト会会長乾杯

2020-2021年度最終例会、コロナ禍の中で今回はご夫人
同伴はありませんでした。尾崎パスト会会長の乾杯で最
終例会の懇親が始まりました。

菊地副会長から感謝

の花束贈呈

米山記念奨学会から

志村会長に感謝状

◆ 結婚3 0年以上のお祝い

・55周年（エメラルド婚式）織戸俊二・栄子様

・45周年（サファイア婚式）伊藤優市・早千子様

神田裕教・洋子様

・40周年（ルビー婚式） 小林裕明・惠子様、

大野裕一郎・太美栄様

・35周年（珊瑚婚式） 相山佳則・早苗様

水田孝志・正子様

・30周年（真珠婚式） 山本俊一・幸子様

席上、旭日小綬章（2020
年11月）を受けた千葉道夫
会員にクラブから記念品が
贈られました。千葉会員は
「思いがけないお祝いに感
激しています。ありがとう
ございます。喜びを噛みし
めています。様々な体験を
得られたのもみな様のおか
げです」と感謝とともにお
礼の言葉を述べていました。

今年度で退会なさ

る会員の方々の御礼

を兼ねたご挨拶があ

りました。

以下の方々です。

伊藤優市会員

山本俊一会員

汐川泰晴会員

３人の方々は入会

の動機、過去の活動

内容などを思い出深

く振り返りながら、

言葉を結んでいまし

た。

長い間ご苦労さま

でした。


